

# Hochzeit Kamerad Georg Schrattenbacher

15.06.2013 von MH



Am 15. Juni 2013 gab unser Kamerad Sachbearbeiter Feuerwehrmedizinischer Dienst Georg "Schratti" Schrattenbacher seiner Iris im Minoritensaal in Tulln an der Donau das JA-Wort.

Da an diesem Wochenende die Bezirksfeuerwehrleistungsbewerbe in Sittendorf sowie ein Besuch bei der Partnerfeuerwehr Hoheneggelsen in Deutschland am Programm standen, konnten wir leider nur mit einer kleinen Delegation der Feuerwehr Laxenburg bei der Hochzeit teilnehmen.

Liebe Iris, Lieber Georg!

Deshalb umso herzlicher die Glückwünsche aller Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg zur Hochzeit und alles Gute für eure weitere gemeinsame Zukunft.

